

# HUNE Racing Team

## NOTA DE PRENSA

MotoGP - 125 c.c.  
Circuito de Alcañiz  
18 y 19 septiembre de 2010

## Excelente actuación de HUNE Racing en el mundial de MotoGP

### Josep Rodríguez, mejor piloto invitado en 125 GP

El piloto de HUNE Racing, Josep Rodríguez, concluye con nota la sesión de entrenamientos cronometrados del GP A-STYLE Aragón en la categoría de 125 cc.

La climatología, que ha respetado la jornada de hoy en el circuito de Alcañiz, ha permitido que se rodara mucho más rápido que ayer. Esta circunstancia ha beneficiado al piloto de HUNE Racing, que ha sabido aprovechar al máximo las prestaciones de su Aprilia para alcanzar una meritoria vigésima posición, con lo que partirá mañana cuando el semáforo rojo se apague desde la quinta fila de la parrilla de salida. La "pole position" ha ido a parar a manos de Marc Márquez, actual líder del certamen, seguido de Sandro Cortese y Nicolás Terol.

En su primera participación como piloto invitado en una prueba del Campeonato del Mundo de Velocidad, el joven catalán, que ha quedado por delante del resto de invitados y de muchos de los fijos en el campeonato, no puede ocultar su satisfacción: *"Estoy muy contento con el resultado por supuesto. Hoy ha sido un día bonito porque todo ha salido bien. La moto iba perfecta en los libres de por la mañana y por la tarde. En ambos casos he sido vigésimo, pero bajando bastante mis tiempos por la tarde, lo que da muchísimos ánimos. He podido rodar detrás de los punteros y he visto lo fuerte que van y como corren sus motos. Está claro que esto es el Mundial y lo que se ve y se aprende es mucho. Mañana voy a salir a pista con la máxima ilusión y lo voy a dar todo para hacer un buen resultado. Una experiencia como esta no se vive todos los días"*, señaló instantes después de bajarse de la moto.

**HUNE**  
Racing Team

HUNE  
Ángel Rodríguez  
Marketing y Comunicación  
angel.rodriguez@hune.com  
Tel. 91.427.81.00

HUNE Racing Team  
Óscar Pena  
Responsable de Comunicación  
prensa@huneracing.es